

KIM

TMMD Sengkuyung Tahap I Kodim Purbalingga Buka Akses Wisata Curug Kali Karang

Ratna Palupi - PURBALINGGA.KIM.WEB.ID

May 11, 2022 - 15:44



PENYERAHAN BERITA ACARA : Penandatanganan dan penyerahan berita acara penyerahan program TMMD Sengkuyung Tahap I Kodim Purbalingga Tahun 2022 dari Bupati Purbalingga, Dyah Hayuning Pratiwi kepada Komandan Kodim 0702/Purbalingga selaku Dansatgas, Letkol Inf Dipo Sabungan Lumban Gaol, Selasa (11/5/2022) / (FOTO: Dok Penerangan Kodim 0702/Purbalingga)

PURBALINGGA – Pembangunan akses jalan antardesa penghubung Desa Tanalum dengan Desa Makam Kecamatan Rembang, Kabupaten Purbalingga menjadi fokus pelaksanaan Program Operasi Bakti TNI melalui TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap 1 Tahun 2022 Kodim 0702/Purbalingga. Kegiatan dengan mengambil tema “TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI” akan berlangsung selama 30 hari sejak tanggal 11 Mei hingga 9 Juni 2022 mendatang.

Pembangunan jalan baru tersebut juga untuk mendukung sektor pariwisata, yakni objek wisata Curug Kali Karang. Hal ini karena saat objek wisata yang tengah ramai pengunjung saat libur lebaran kemarin hingga sekarang bisa dijadikan jalur alternatif akses menuju wisata Curug Kali Karang yang tepatnya berada di Desa Makam Kecamatan Rembang.

Pelaksanaan kegiatan ini dimulai dengan penandatanganan berita acara penyerahan program TMMD dari Bupati Purbalingga, Dyah Hayuning Pratiwi kepada Komandan Kodim 0702/Purbalingga selaku Dansatgas, Letkol Inf Dipo Sabungan Lumban Gaol. Penyerahan berita acara dilaksanakan di Pendopo Dipokusumo, Rabu (11/5/2022).

Perwira Seksi Teritorial Kodim 0702/Purbalingga Kapten Arm Wahyudi Seno H., A.Md selaku Perwira Koordinator Program TMMD dalam laporannya menyebut sasaran fisik yang akan dilaksanakan adalah pembangunan makadam sepanjang 1770 M x 5 M. Selain itu pembangunan pendukung lainnya seperti gorong-gorong 6 unit, pembangunan plat beton 2 unit, pembangunan 1 talud dan pembangunan 1 jembatan dengan volume panjang 7 M x L 2.5 M x T 1.5 M.

“Dalam kegiatan non fisik berupa penyuluhan bidang mental ideologi, bidang kesadaran bela negara, bidang kesadaran berbangsa dan bernegara, bidang Kamtibmas, bidang kesejahteraan masyarakat dan kegiatan khusus dengan berbagai materi yang telah dipersiapkan, sehingga dapat terwujudnya kemanunggalan TNI dan rakyat,” terangnya.

Sementara Bupati Purbalingga, Dyah Hayuning Pratiwi menyambut baik kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2022 ini.

“Selaku pemerintah daerah mengucapkan terima kasih kepada jajaran Kodim 0702/Purbalingga yang selama ini bersinergi membantu pemerintah dalam TMMD Sengkuyung,” ungkapnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan peninjauan ke lokasi titik nol pembangunan jalan baru di Desa Tanalum Kecamatan Rembang. Di lokasi tersebut dilakukan secara simbolis penaburan Sirtu (pasir dan batu) oleh Dandim Purbalingga Letkol Inf Dipo Sabungan Lumban Gaol, menandai kegiatan TMMD dimulai.

“Pelaksanaan TMMD Sengkuyung di Desa Tanalum ini berdasarkan usulan dari warga masyarakat desa sampai dengan tingkat kabupaten,” katanya.

Menurutnya kegiatan TMMD ini merupakan salah satu upaya mewujudkan pembangunan berskala nasional. Tujuannya untuk mewujudkan kestabilan, kemajuan dan kesejahteraan di wilayah pedesaan.

“Upaya untuk mewujudkan kesejahteraan masyarakat wilayah pedesaan khususnya Tanalum dengan pembangunan baik sasaran fisik pembangunan jalan maupun non fisik lainnya,” pungkasnya menjelaskan.

Dalam kegiatan penyerahan program juga turut diserahkan dana bantuan untuk pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) yang merupakan program sasaran tambahan pada pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap 1 Tahun 2022 ini, bantuan semen serta bantuan paket beras lele. (RP)